
滑川町附属機関会議録 
 

【開催概要】 

会議名 令和３年度第３回滑川町立滑川中学校学校運営協議会 

日時 令和４年３月１８日（金曜日） 

１０時００分～１２時１０分 

 

場所 滑川町立滑川中学校 図書室 

出席委員 等  

千葉雅哉会長、原徹副会長、 

髙澤守委員、大塚一男委員、 

鈴木由紀子委員、河崎由加里委員、 

八木原利幸委員（滑川中学校長） 

教育委員会…岩田指導主事、オブザーバー…藤高直之 氏 

 

欠席委員 吉田利好委員、道祖土悟委員、瀬上俊委員 

事務局  

荻野仁之…教頭、新井 優…主幹教諭 

大木 勝…社会教育士、伊藤正芳…事務主幹 

 

議題 (1) 今年度の教育活動の報告について 

(2) 来年度の教育活動について 

(3) ３年生の進路結果について 

(4) なめがわドリームプロジェクトの報告 

(5) 地域学校協働活動の実施に向けて 

（英検・漢検・数検・ひまわり活動等） 

(6) 新体育着の紹介 

(7) 学校自己評価について(別紙） 

(8) その他 

 

配付資料  

〇令和３年度第３回滑川町立滑川中学校運営協議会資料（冊子） 

〇学校自己評価シート（別紙） 

 

公開・非公開 公開 

傍聴人数 ０人 



会議要旨 あいさつ…岩田指導主事 

      

＜会長＞これより議事を進行する。 

 

協議 

 

(1)  今年度の教育活動の報告について 

八木原委員より下記の事業等について説明があった。 

〇学校運営協議会の設置、〇PTA再編、〇修学旅行・スキー教室 

〇部活動、〇全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査 

〇GIGAスクール構想スタート、〇生徒指導（情報モラルと性教育） 

〇人事異動について、〇その他 

 

(2) 来年度の教育活動について 

八木原委員より、令和４年度学校経営案、グランドデザイン、行事予定

等について、特に令和３年度との変更点を中心に説明があった。他の委員

からは、経営の方針や地域教育の推進について修正意見が出された。それ

らについては、校長と事務局で修正することとなり、新年度改めて提案す

ることになった。 

 

(3) ３年生の進路結果について 

資料に基づいて事務局・大木社会教育士より説明があった。進学率は、

１００パーセントで、県公立と私立の進学割合が７対３ということで例年

より県公立志向が強かったとの補足説明があった。 

 

(4) なめがわドリームプロジェクトの報告 

八木原委員より、２年間中止になった社会体験チャレンジの代替事業と

して実施したとの報告があった。マスコミに取り上げられるなど、大きな

成果を収めたとのことであった。他の委員からもこの事業の継続を望む意

見が出た。 

 

(5) 地域学校協働活動の実施に向けて 

（英検・漢検・数検・ひまわり活動等） 

八木原委員より、来年度に向けて具体的な活動を取れ入れたい旨のお願

いがあった。協力を頂けそうな人材の紹介もされた。 

 

(6) 新体育着の紹介 

八木原委員より、令和４年度入学生から採用される体育着について、見

本を示しながら特徴等について詳細な説明があった。現行モデルの体育着

も着用可との説明もあった。 

 



(7) 学校自己評価について(別紙） 

 事務局・荻野教頭より、別紙資料に基づき説明があった。多くの委員か

ら肯定的な意見が出された。評価については、自己評価が厳しすぎるの

で、上げるべきである、という強い意見が出された。事務局の方で修正す

ると回答した。また、出された意見は、学校関係者評価欄に記載し、完成

したものを、４月以降、ホームページにアップする旨の報告もあった。 

 

（８）その他 

 特になし。 

 

＜会長＞以上で議事を終了する。 

 

その他 

 オブザーバーの藤高氏より、会議全体を通しての感想と講評をいただい 

た。 

 

諸連絡 

次回議題案（５月下旬～６月上旬を予定） 

・令和４年度学校経営のスタートにあたって 

・学校運営協議会が行う具体的活動について 

・その他 

 

 



 


